



Subaru

男声合唱団

ニュースNo.491

‘15. 1. 16



新年のごあいさつ

団長 千秋昌弘

新年あけましておめでとうございます。

今年一年は、来年の第10回男声合唱団昴コンサート成功にむけ、団結し頑張って参りましょう。

平和の中でこそ、音楽活動もできます。今、憲法を変え、海外で戦争できる国づくりが進められようとされ、第2次大戦は侵略戦争ではなかった、従軍慰安婦も南京大虐殺もなかったとする右翼的歴史観に塗り替えられようとする中、「うたごえは平和の力」をスローガンに平和の歌をうたうことが、今年もさらに大切だと思います。

「うたごえが生きる力」になるよう、厳しい生活の中や闘いの中を生き抜いている人たちと勇気を分かちあえるよう、うたごえを広げてまいりましょう。

昨年は、「日本のうたごえ祭典INみやぎ」で、「一般B」で昴はみごと銀賞を得ました。その力をバネに、第10回コンサートでは団員を増やし、昴が更に輝けるよう、今年一年何卒よろしくお願ひします。



・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

新年おめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昴ニュース・広報部一同